



**INFORMAN.id**

# Bupati Suardi Saleh Resmikan Masjid Baitul Ichsan di Desa Siawung

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INFORMAN.ID**

Apr 8, 2023 - 21:54



*Setahun Setelah Peletakan batu pertama, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh., M.Si kini meresmikan Masjid Baitul Ichsan di Desa Siawung*

BARRU- Setahun Setelah Peletakan batu pertama, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh., M.Si kini meresmikan Masjid Baitul Ichsan di Desa Siawung, Kecamatan Barru, kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Sabtu sore (08/04/2023).

Peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Bupati Suardi Saleh didampingi langsung Pendiri Masjid Baitul Ichsan Dr.Andi Muhammad Ichsan,PH.D.,SP.M.

Selain penandatanganan prasasti, juga dilakukan pengguntingan pita dan peninjauan ruang masjid Baitul Ichsan.

Dr.Andi Muhammad Ichsan,PH.D.,SP.M pada kesempatan bersama Bupati

dengan penuh rasa syukur atas diresmikannya Masjid Baitul Ichsan untuk masyarakat Desa Siawung.



"Masjid ini untuk desa siawung dan disekitarnya, suatu kesyukuran bahwa hari ini peresmian Masjid Baitul Ichsan bertepatan dengan 17 Ramadhan 1444 H. Masjid ini secara operasional sudah berjalan namun masih banyak yang perlu dibenahi dan Pengurusan sudah resmi dari DMI Kabupaten Barru," kata pendiri masjid Baitul Ichsan.

Ia juga menyampaikan, bahwa sebelumnya Bupati Suardi Saleh yang telah melakukan peletakan batu pertama dan Bupati Barru juga yang meresmikan Masjid Baitul Ichsan.

Bupati Barru dua periode Suardi Saleh diawal sambutan peresmian masjid mengingatkan 3 cara bersyukur menurut AG Farid Wajedi:

1. Meyakini nikmat ini dari Allah SWT
2. Bergembira atas nikmat yang diberikan dengan mengucapkan Alhamdulillah.
3. Mempergunakan nikmat yang diberikan oleh Allah dan dimanfaatkan sesuai tujuan nikmat itu.

Ia menilai ada keunikan pada masjid Baitul Ichsan dikarenakan mihrabnya menghadap ke jalan.

"Masjid Ini luar biasa sangat membantu masyarakat dan memiliki Keunikan, karena jarang sekali masjid di Kabupaten Barru yang mihrabnya menghadap kejalan," tutur Suardi.

Sekedar diketahui, Pemerintah Daerah Kabupaten Barru sudah menyalurkan bantuan rehab / perbaikan kurang lebih 50-an masjid di Kabupaten Barru yang sifatnya fungsional sesuai dengan pembiayaan.

Lebih lanjut Suardi Saleh, bahwa saat ini sudah mengajak Pihak Baznas dan

Kurir Langit untuk mengadakan pelatihan manajemen masjid.

"kuncinya adalah Bagaimana Pengurus Masjid memberikan ruang kepada remaja masjid untuk berkreasi, menuangkan segala ide dan kreasinya, karena selama ini sebagian remaja masjid hanya diarahkan menjadi mc / mengedarkan celengan," harap Bupati dua periode.

Giat juga dihadiri Kakan Kemenag Barru, Ketua Dewan Masjid Indonesia Barru, Staf ahli, Kabag serta kadis, Camat, kades, Bhabinkamtibmas, Babinsa serta tokoh dan masyarakat sekitar.

(Hasyim)